

Claude Favez, sa femme,
Nicolas et Valérie Favez, son fils et sa belle-fille, Hugo, son petit-fils,
Margaux, Rémy et Jonas Favez, ses petits-enfants, et leur mère Florence Portier
Favez,
Melisa Kiciman,
Touria El Ouatouate, sa fille de cœur,
Eric et Jacqueline Favez, son frère et sa belle-sœur,
Pierre-Yves Favez, Florence Larsen et leurs enfants,
Yannick Favez, Sandra Gianbernardino et leurs enfants,
Monique Décosterd,
Christine et Raymond Ritter Favez,
Ses chers et fidèles amis,
Les familles parentes et alliées,
ont le chagrin de faire part du décès de

Jean-Claude FAVEZ

survenu le dimanche 17 mars 2013, à son domicile, dans sa 75^{ème} année.

La cérémonie religieuse a été célébrée le 22 mars.

La famille exprime sa profonde reconnaissance au Docteur Peter Rüetschi, son médecin traitant, à Laurence et aux infirmières de la CSI, à Danièle et à ses collègues du Lien des gardes-malades, à Teresa, qui lui ont permis de rester chez lui jusqu'au bout.

Ceux qui souhaiteraient faire un don à la mémoire de Jean-Claude peuvent verser une contribution pour la défense de Roger McGowen soit via le site <http://www.rogermcgowen.org>, soit au CCP 12-67365-6 Pierre Pradervand en indiquant "pour Roger McGowen".